

**КГП на ПХВ "Городской родильный дом № 5"
УОЗ г.Алматы**

Отказ

ТОО «ТND» отказывается в участии в государственных закупках товаров способом из одного источника по лоту № 1 «Дефибриллятор-монитор», по лоту № 2 «Фетальный монитор» согласно приглашения по причине задержки сроков производства оборудования.

Прилагаем письмо от производителя медтехники.

Генеральный директор ТОО «ТND»
18.11.2022г.



Лахно А.Б.

INFORMATIONAL LETTER

We, Philips Medical Systems Nederland B.V. a well-established manufacturer and supplier of medical equipment, having its head office at Veenpluis 6, 5684PC Best, The Netherlands ("Philips"), hereby inform TND LLP, having its registered office at 169/1 Rayimbeka St, Almaty, Kazakhstan about status of your orders.

SAP Number	System Name	CDD, Son
6600608113	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600608423	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600608100	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600608425	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6307295747	Efficia DFM100 Defibrillator	12/14/22
6600607645	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600607365	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/25/23
6600607366	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/25/23
6600607643	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/24/23
6600608111	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/20/23
6600607861	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/23/23

We also inform you according to distributor agreement **KAZ-217450** between **Philips Medical Systems Nederland B.V.** and **TND LLP**, having its registered office at **169/1 Rayimbeka St, 4th floor, Almaty, Kazakhstan** ("Partner") and its affiliate **Munnings Overseas FZE**, having its registered office at **3807 Oaks Liwa Heights, Cluster W JLT, Dubai, United Arab Emirates** ("Affiliate Partner"), (Partner and Affiliate Partner are jointly referred to as "Partner"), Philips will make reasonable efforts to meet Partner's delivery requirements but will not be liable for delays in meeting a delivery date.

In case of a conflict between the English and local version of this statement the English language shall prevail.

Eindhoven, The Netherlands, November 17, 2022
Philips Medical Systems Nederland B.V.


Mr. Frank Geerings

Tender Business Support Manager
International Business Team
High Tech Campus 52, Building HTC52.5
5656 AG Eindhoven, the Netherlands
frank.geerings@philips.com



ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Филипс Медикал Системс Недерланд Б.В., компания, являющаяся изготовителем и поставщиком медицинского оборудования, штаб-квартира которой расположена по адресу: Винплюс 6, 5684ПС Бест, Нидерланды ("Филипс"), настоящим информируем компанию TND ТОО, штаб-квартира которой расположена по адресу Казахстан, Алматы, проспект Райымбека 169/1 о статусе ваших заказов.

SAP Number	Название системы	Дата доставки в Сон
6600608113	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600608423	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600608100	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600608425	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6307295747	Efficia DFM100 Defibrillator	12/14/22
6600607645	Efficia DFM100 Defibrillator	12/7/22
6600607365	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/25/23
6600607366	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/25/23
6600607643	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/24/23
6600608111	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/20/23
6600607861	Avalon FM30 Fetal Monitor	1/23/23

Сообщаем также, что в соответствии с дистрибьюторским соглашением KAZ-217450 между Philips Medical Systems Nederland B.V. и TND LLP, зарегистрированным по адресу: г. Алматы, ул. Райимбека, 169/1, 4-й этаж ("Партнер"), и его аффилированным лицом Munnings Overseas FZE, с зарегистрированным офисом по адресу: 3807 Oaks Liwa Heights, Cluster W JLT, Дубай, Объединенные Арабские Эмираты ("Аффилированный партнер") (Партнер и Аффилированный партнер совместно именуются "Партнер"), Philips приложит разумные усилия для выполнения требований Партнера к поставке, но не будет нести ответственности за задержки с соблюдением сроков поставки.

В случае противоречия между английской и местной версиями настоящего заявления английский язык имеет преимущественную силу.

Eindhoven, The Netherlands, November 17, 2022
Philips Medical Systems Nederland B.V.


Mr. Frank Geerings

Tender Business Support Manager
International Business Team
High Tech Campus 52, Building HTC52.5
5656 AG Eindhoven, the Netherlands
frank.geerings@philips.com

Philips Medical Systems Nederland B.V.
High Tech Campus 52, 5656 AG Eindhoven, The Netherlands
Commercial Register Eindhoven no. 17060498

